
Señalan Descuidos en la 
; -Prevención de Incendios 

I <Por Pedro Rodríguez). Man
tener en vitrinas extintores y 
~a n~eras contra incendios, sin 
nmgun personal especializado 
para usarlo~ es un marcado des
cuido de parte de las industrias y 
comercios de nuestro país afirma 
el. señor Luis Ornar López, del 
Mm1steno de Trabajo. 

Por lo regular, dice, las em
presas mantienen instalados 
equipos únicamente para cumplir 

con un requisito que eXJge el 
Departamento de Higiene y 
Seguridad "Ocupacional, pero no se 
preocupan por formar brigadas de 
prevención entre su personal, lo 
que ahorrarla cuantiosas pérdidas 
materiales y muertes, en muchos 
casos, de los trabajadores que la
boran con qllimicos, equir,os 
eléctricos, llquidos inílamab es, 
etc. Hay que tomar en cuenta, 

-Favor pase a la Pág. 49. 

Apoyo a Guías Escolares· 
Sugiere Policía Nacional 

Apoyo moral y económico para 
lo~ "g~as escola~es" sugiere la 

• Dtrecc1ón de Pohcla, a fin de 
lograr la protección general de Jos 
niños frente a sus centros de ense
ñanza. 

El "Automóvil Club de El Sal
vador" CACES) y la Comisión de 
Educación Vial han preparado a 
200 gllias escolares, quienes operan 
con el respaldo de la Policla y bajo 
el entrenamiento teórico y práctico 
de suboficiales del Departamento 
General de Tránsito. El viernes 
r~~ibirán sus t:arnets y cer
tif 1cados de graduación en el Hotel 
Alameda. según informaron. 

Los guías escolares -a-
ñadieron- se iniciaron hace dos 

años y desde que han prestado su 
colaboración, no se ha registrado 
un solo accidente en sus zonas lo 
cual -dicen- es un signo de ap~yo 
de los automovilistas, que atienden 
las señales de "alto" del gorgorito 
y obedecen los rótulos que en
cuentren en las zonas donde transi
tan los alumnos. 

En cuanto a la ayuda económica 
la Policla agradece la ayuda d~ 
varias casa comerciales que han 
proporcionado u~iformes, cascos, 
guantes y otros implementos, asl 
como los semáforos no 
reglamentarios y la pintura para la 
señalización de las zonas de' 
seguridad cerca de los centros 
escolares. 

- Inversión y Gasto Público 
Aborda Romero ·con Ministros 

La inversión y el gasto público, 
la expansión de los sectores de la 
educ8"ión, la salud integral y la vi
vienda, el sector laboral como 
fuente de progreso y las politicas 
de desarrollo y los sectores pro
ductivos de la Libre Empresa, son 
cuatro de los temas que el Presi
dente Romero está abordando con 
los titulares de Jos distintos ramos 
de la Administración Pública, en 
las sesiones de trabajo que inició el 
martes. 

Lo anterior se ilÚormó en Casa 
Presidencial cuando se amplió los 
detalles de los temas que se están 
tratando en las primeras sesiones 
de trabajo del actual gobierno. 

"Todos los ministros y subsecre
tarios de Estado se encuentran 
sosteniendo reWJiones de trabajo, 
principalme11le orientadas a 
conocer a fondq.__!as proyecciones 

del Programa de Gobierno, en 
forma integral, asf como las ac
tividades de cada institución en 
particular" agregaron. 

Se indicó que dentro del aspecto 
integral de los estudios que se 
efectúan se analizan los fun
damentos técnicos y polilicoo de 
dicho programa para lograr mo
dernizar nuestra economJa e 
impulsar el progreso social del 
pal s. 

En esas mismas reuniones, se 
informa, se pone en relieve la 
importancia de cada uno de los 
factores enumerados al principio, 
tomando en cuenta que los cuatro 
están ligados entre si. El Presi
dente hace hincapié en la necesi
dad de una participación digna, 
justa y equilibrada de todos los 
sectores que intervienen en el 
proceso de desarrollo nacional. 

ASUME CARGO. El nuevo Director de Protocolo y Ordenes de 
Relaciones Exteriores, don Juan Ricardo Salaverría, derecha, 
asumió sus .funciones ayer. Le acompafia don Ricardo Machón 
Díaz antiguo director, que pasará al servicio exterior. (Foto de 
Peñate Zambrano). 

JURAMENTADOS. El Ministro de Hacienda, contador René López Bertrand, juramentó a nue
vos funcionarios de distintas dependencias de ese Ministerio. De izquierda a derecha: Lic. Ale
jandro Armas Reyes. Director Gral. del Presupuesto; contador Juan Serrano Langlois, Sub
director de Aduanas; contador Osear Novoa Ayala, Subdirector Gral. de Tesoreria y contador 
J ose Carvajal Mata!, Director del TNPEP. (Foto de Rodriguez Mina ). 

Subsecretaria Afirma: 

La Crítica Sana Ayuda a 
Rectificar los Errores 

"Uno de mis más fervientes 
deseos es que los medios de di
fusión estén cerca de nosotros, 
para que nos hagan ver nuestros 
errores, con la objetividad ·que re
qu iere el periodismo profesional 
para rectificarlos y poder realizar 
una labor más concienzuda", 
declaró a EL DIARIO DE HOY , la 
nueva Subsecretaria de Educación 
licenciada Angélica Dlaz, al ser 
abordada er. su despacho. 

Consultada su opinión acerca de 
la sugerencia hecha en este diario 
por el profesor Jorge Lardé y 
Larfn, para que se convoque a W1 
congreso nacional de educadores 
que dé !i pauta para realizar una 
auténtica reforma educativa, la 
Subsecretaria contestó: 

"Tomaremos en cuenta esa cri
tica y las sugerencias. como lo 
haremos con toda critica sana y 
bienintencionada, de las cuales p<r 
damos extraer lo positivo y otros 
factores que merezcan meditarse. 
También analizaremos, como es 
natural, hasta donde una critica 
tiene razón o es ~xagerada , ya que 
tenemos el buen propósito de que 
las cosas se investiguen y analicen 
con mentalidad abierta, para 
sacar conclusiones objetivas' . 

NO HAY 
RECTIFICACIONES 

Preguntada acerca de si es 
cierto que los titulares de 
Educación están en un plan de 
rectificaciones de lo que han hecho 
sus antecesores. la licenciada Dfaz 

falta Agua en 

Urbanización 
Metrópolis 

Residentes de la Urbanización 
Metrópolis, al final de la Colonia 
Libertad, se quejan de que el 
servicio de agua potable les hace 
falta desde hace dlas. 

También residentes de la Ciudad 
Sal.élite afirman que el agua no les 
llega a sus hogares. Los habitantes 
de esas zonas residenciales de San 
Salvador, piden a la Adminis
tración de Acueductos y Alcan
tarillados CANDA), que tome me
didas para aliviarles el problema 
que la falta de agua causa a sus 
necesidades de aseo y sanitarios. 

se apresuró a responder: 
"En ningún momento hemos 

pensado en rectificar las ac
tuaciones de nuestros antecesores, 
quienes por cierto han realizado 
una gran labor. Lo que pasa es que 
nosotroo estamos obligados a 
hacer innovaciones., ajustes, re
toques y reajustes y si algo puede 
enmendarse sobre la marcha, lo 
haremos. Debemos hacer rea
justes porque la época lo exige y 
nuestra acción debe acomodarse a 

las demandas y situaciones que se 
presenten". 

Agregó que no ha hecho 
decfaraciones sobre los programas 
de alfabetización ni se ha referido 
en ningún momento a ley alguna 
para obligar a que un estudiante, 
antes de obtener su Ululo pro
f esional , cubra una cuota de al
fabetizados. pues no se ha pensado 
en ello. 

-Favor Pase a la Pág. 30. 

Titulares de Agricultura se 
Reunirán con Libre Empresa 

Reuniones de trabajo con 
directivos de la Asociación de 
Ganaderos de El Salvador, 
Cooperativa Algodonera Sal
vadorei\a, Asociación Cafetalera 
de El Salvador, Cooperativa 
Azucarera Salvadoreña de Res
ponsabilidad Limitada y otras 
entidades de la Libre Empresa, 
que tengan que ver con el 
desarrollo agrlcola y ganadero del 
pals, sostendrán la semana 
próxima los titulares del Ramo, 
lng. José Rutilio Aguilera y Lic. 
Ricardo Mata. 

Los funcionarios irúormaron 
ayer a EL DIARIO DE HOY que 

por la mañana sostuvieron una 
sesión informativa con el Presi
dente Romero. "Además, 
agregaron, por hoy nos hemos de
dicado a visitar las dependencias 
del ministerio para conocerlas de 
cerca, familiarizarnos con sus 
funcionarios para luego entrar de 
lleno al trabajo". 

Agregaron que a partir del lunes 
planificarán las reuniones o 
audiencias con las diversas 
asociaciones y entidades de la 
Libre Empresa que tienen que ver 
con el quehacer agropecuario. 
"Ello nos dará la oportunidad, di-

-Favor pase a la Pág. JI. 

Trabaiaremos en Equipo Dice 
Nuevo Ministro de Justicia 

" Cordialidad y unidad han sido 
la base del saludo y llamado al tra
bajo en equipo que se ha becho a 
todos en el Ministerio de Justicia". 

Estas fueron las primeras pala
bras del doctor Rafael Flores y 
Flores al declarar a EL DIARIO 
DE HOY cual es la norma de tra
bajo en esa Secretarla. 

Manifestó el Ministro que como 
esencia de esa cordialidad y uni
dad, no puede hablarse de retiros, 
traslados o destituciones, porque 
serán los mismos colaboradores 
los que en la medida de su ren
dimiento den la futura evaluación. 
Se considera, despues del primer 
cambio de impresiones, que el 
equipo " al toque del clarln" habrá 
de dar al máximo utilizando los 
recursos con que se cuentan. 

Hay muchos proyectos, continuó 

el doctor Flores y Flores, de loo 
cuales se están dictando las lineas 
de tipo general en las distintas 
sesiones de trabajo que se están 
efectuando. 

Estas sesiones han sido primero 
con jefes de secciones de las 
oficinas centrales, continuando con 
un recorrido por las distintas 
dependencias del Ministerio y muy 
especialmente con el depar
tamento jurldico, en donde los 
abogados concentran el motor del 
Ministerio como institución que es 
del derecho. 

Se han realizado visitas a las 
dependencias que fWlcionan fuera 
del edificio del ministerio y se 
tienen planificadas las jiras a loo 
departamentos para después 
efectuar "un despegue" de la 
administración. ~ 


